

Marktspiegel

HO | Hünerbein

Legendäre Gotthard-Postkutsche



Die Aachener Firma Hünerbein präsentiert die Gotthard-Postkutsche als exklusives Sondermodell im Massstab 1:87. Diese fuhr ab 1830 dreimal wöchentlich von Flüelen über Andermatt nach Airolo. Dieses Transportmittel war die einzige Möglichkeit, von der Schweiz über den Gotthard ins Tessin und nach Italien zu reisen. Ebenfalls brachte die Postkutsche die Post in die Dörfer. Von diesem Zweispänner ist ein Exemplar im Verkehrshaus der Schweiz erhalten geblieben. Auch heute ist es noch möglich, mit der Postkutsche über den Gotthard zu reisen: In den Sommermonaten ist sie regelmäßig für Liebhaber unterwegs. Im Jahr 2014 war diese Kutsche sogar zu Besuch auf dem Aachener CHIO. Nach viele Stunden Recherche erscheint in Zusammenarbeit mit der Firma Artitec Anfang 2019 die Gotthard-Postkutsche in einer exklusiven Hünerbein-Auflage von 350 Stück. Das Modell wird mit zwei Pfer-

den und einem Kutscher nach Originalvorbild der schweizerischen «Historischen Reisepost» geliefert. Die detaillierte Kutsche transportiert das Reisegepäck vorbildgetreu auf dem Dach. Zum Nachrüsten liegen verschiedene «Zielschilder» bei.

Interessenten wenden sich direkt an:
Modellbahn Center Hünerbein
Markt 9–15, 52062 Aachen (D)
Tel. +49 (0)241 339 21
info@huenerbein.de
www.huenerbein.de

